



☆盛り上がったスポレク大会

初のスポレク大会が、5/22(水)に那覇市民体育館で開催されました。予選は、各学年ごとに行われました。そして、各学年の優勝クラス同士が総当たりで男女別に決勝リーグを行いました。学年問わず、優勝目指して頑張っている姿が素晴らしかったです。

- 1年生の部優勝・・・男子(1年3組)、女子(1年3組)
 - 2年生の部優勝・・・男子(2年1組)、女子(2年4組)
 - 3年生の部優勝・・・男子(3年1組)、女子(3年4組)
 - ☆総合優勝・・・男子(2年1組)、女子(3年4組)
- 各学年優勝・総合優勝おめでとうございます。



○文化面での活躍

水道ポスターコンクール入賞おめでとうございます。

- 優秀賞:3年2組(丸山明華)
- 優良賞:2年3組(城間來愛)
- 入選:2年4組(島田莉々菜)
- 3年4組(島袋 凜)

これからもたくさんのコンクールが控えています。どんどん応募して下さい。

○日曜授業参観・学校説明・PTA総会

5/19(日)に日曜授業参観が行われました。朝早くからの来校、本当にありがとうございました。1,2校時の授業参観、3校時の学校説明会、4校時のPTA総会への参加もありがとうございました。

- 授業参観参加者
1学年:81名、2学年:75名、
3学年:51名 合計192名
- 学校説明会(70名)、PTA総会(53名)



○生徒総会 「活発な意見交換」

5/24(金)に本校体育館にて令和6年度生徒総会が行われました。1年生にとっては初めての経験でしたが、元気よく発表していました。今後は、各学年学級から出された質問や意見・要望を生徒会中心に各委員会が取り組んで行く予定です。今年度は、SDG'Sも意識して取り組んで行きましょう。一人一人力を合わせて、仲井真中を盛り上げて行きましょう。



○部活動激励会 「各部キャプテンの力強い決意表明でした」

5/30(火)の6校時に部活動選手激励会が本校体育館で行われました。選手の皆さん、本番当日まで体調管理に気をつけ、最高のコンディションを保ってほしいと思います。「自分を信じ、仲間を信じて」勝利を勝ち取って下さい。そして、一つでも多くの部活動が県大会派遣を勝ち取ることを期待しています。合い言葉は「One チーム仲井真」です。校長・教頭先生始め多くの先生方も応援に駆けつけてくれると思います。



